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A veces cuando comenzamos una nueva serie de sermones yo digo algo en la 

introducción del primer sermón al que hago referencia a lo largo de la serie de 

sermones. Y yo hago esto para enfatizar la importancia de que mantengamos el 

enfoque, como parte del contexto, en lo que está siendo dicho. Porque es importante 

recordar la razón por la cual Dios nos está dando ese sermón en particular. 

Y he hecho esto en la serie de sermones Más Sobre Lo Que Edificar. Quisiera leer 

nuevamente lo que he dicho en la introducción de la 1ª parte. Y esta es la 3ª Parte de 

la serie de sermones Más Sobre Lo Que Edificar. 

Y es muy probable que los sermones que ya hemos tenido y los que tendremos 

antes de la Fiesta sean los más importantes de tal periodo de tiempo. 

Comenzando el 7 de enero. 

Porque las cosas de las que hemos estado hablando en esos sermones son 

determinantes para saber quién será sellado para completar los 144.000, 

quien será elegido para seguir viviendo en el Milenio y quien no será elegido 

para seguir viviendo en el Milenio. 

Esto es algo que nos debemos tomar muy en serio, algo en lo que debemos pensar y 

meditar. Debemos entender que todo esto es para prepararnos para la Fiesta de los 

Tabernáculos de este año y para lo que Dios nos va a dar durante la Fiesta. Yo quedo 

maravillado con la manera cómo Dios nos guía.  

De camino hacia aquí Laura ha conducido y yo he podido comenzar a trabajar en la 

próxima serie de sermones. Creo que tendremos dos sermones más en la presente 

serie de sermones y ya he empezado a trabajar en la próxima serie de sermones. Y 

me siento muy inspirado y motivado con esto porque entiendo que estos sermones 

también serán para prepararnos para la Fiesta de los Tabernáculos. 

Este es un año increíble en ese sentido, en cómo estamos siendo guiados, hacia 

dónde esas cosas nos están llevando. Cosas en las que debemos crecer, cosas en las 

que tenemos la oportunidad de crecer, de fortalecernos. Vivimos en una época 

increíble. 
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Es importante que comprendamos la importancia de cómo Dios nos ha estado guiando 

desde el principio de este año, desde el 7 de enero. Dios comenzó haciendo 

centrarnos en una serie de sermones de tres partes titulada La Creación de la Familia 

de Dios. He estado repasando esas cosas, pensando en las series de sermones que 

hemos tenido, en los títulos, en la manera cómo Dios me guía a la siguiente serie de 
sermones. Esto es como un proceso de construcción que está teniendo lugar. 

La Creación de la Familia de Dios fue la primera serie de sermones de este año y en 

la que hemos hablado sobre cómo Dios está creando a Su Familia. Porque el propósito 

de todo lo que Dios ha creado desde el comienzo de los tiempos es la creación de la 
Familia de Dios. 

Después de esto hemos tenido otra serie de sermones de tres partes titulada Ponga 

Su Confianza en Dios. Hemos hablado sobre esto porque esto es algo que Dios quiere 

que comprendamos más claramente. Y hemos hecho esto en la 2ª parte de esa serie 
de sermones. 

Y vamos a volver a hablar sobre esto ahora. Y la verdad es que no me gusta hacer 

esto pero yo no soy quien decide. Yo prefiero no tener que hacer esto porque no me 

gusta repetir las cosas. A menos que haya un propósito y un enfoque. Y ese es el caso 
aquí. Dios nos está mostrando que necesitamos volver a hablar de esas cosas, no de 

todos los versículos, pero de una manera resumida, y que pensemos en lo que Él nos 

ha dado. Porque esto es como un proceso de construcción. No podemos asimilar todo 

lo que escuchamos en un sermón o en una serie de sermones. Estamos en diferentes 

niveles en nuestro crecimiento y desarrollo, pero no importa dónde estemos en ese 
proceso siempre hay algo sobre lo que podemos edificar, algo que podemos aprender 

más sobre las cosas que entendemos. 

A veces usted escucha un sermón y seis meses después usted vuelve a escucharlo y 

piensa: “No he oído esto entonces”. Porque esto es un proceso de construcción en 
nuestra mente, lo que Dios nos está dando. Y para mí ese proceso es asombroso. 

Así que, en la siguiente serie de sermones que vamos a repasar hemos hablado sobre 

algo Dios quiere que entendamos muy bien sobre Él. Se trata de la serie de sermones 

de seis partes titulada El Amor de Dios. 

Primero hemos tenido la serie de sermones La Creación de la Familia de Dios y 

después la serie de sermones Ponga Su Confianza en Dios y Dios nos ha ayudado con 

esto porque Dios quiere que entendamos esto sobre Él y que crezcamos en Su amor. 
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Porque algunas personas en la Iglesia de Dios siempre pensaron - o empezaron a 

pensar así antes y después de la Apostasía - que el amor fraternal que la Iglesia tenía 

en la Era de Filadelfia es lo más grandioso que hay. Pero no. Esto no es cierto. Porque 

ese no es el tipo de amor que Dios quiere que tengamos. En la Familia de Dios 

debemos tener un amor que va mucho más allá del amor fraternal. Debemos tener el 
amor de Dios. Un amor que va mucho más allá del amor fraternal, que es egoísta. 

Y necesitamos entender esas cosas a nivel espiritual. Necesitamos entender que hay 

un amor que va mucho más allá que esto, un amor que no es egoísta, que es 

generoso y que siempre está dispuesto a sacrificarse. 

Vamos a volver a leer algunos de los versículos que hemos leído en la serie de 

sermones El Amor de Dios. Y un par de ellos, un pasaje impresionante, está en el 

libro de Sofonías. Vamos a leer nuevamente esos versículos en Sofonías porque hay 

muchas cosas aquí que no podíamos entender antes. Y me he percatado de otras 
cosas que no entendíamos cuando estaba repasando ese pasaje. Porque seguimos 

creciendo. Y esas cosas quedaron aún más claras para nosotros a medida que 

avanzábamos. 

Porque todo conduce al final de la presente era. Todo lo que ha pasado en 6.000 años 
ha conducido a lo que va a pasar en el final de esos 6.000 años. Y en ese proceso Dios 

ha hecho diferentes cosas en diferentes épocas, pero todo con la mirada puesta al 

momento en que Su Reino será establecido en la Tierra. Entendemos que las cosas 

que están escritas en el Antiguo Testamento se refieren a esto y a la venida del 

Mesías.  

Como está escrito [en Hebreos 11:10] Porque esperaba por la ciudad con 
fundamentos, cuyo artífice y hacedor es Dios. De eso se trata. Esto es lo que Dios 

está construyendo. Especialmente cuando entendemos lo que es esa ciudad. Y a esto 

se refiere lo que está escrito en Sofonías. 

Sofonías 1:1 - La palabra del SEÑOR que vino a Sofonías hijo de Cusi, hijo de 
Gemalías, hijo de Amarías, hijo de Ezequías, en los días de Josías hijo de Amón, 
rey de Judá. Ellos recibieron instrucciones. Dios puso ciertas cosas en su mente y 

ellos se esforzaron por poner esas cosas en práctica a nivel físico. Pero esas cosas van 
mucho más allá que lo que es físico. Como mucho de lo que está escrito. 

Esto me hace pensar en cuando Salomón dedicó el templo a Dios. Porque Dios no 

había permitido que David construyera el templo, pero a su hijo, Salomón, sí. Y lo 

que Dios inspiró a Salomón a decir entonces no era para aquella época. Porque ellos 
no podían entender esas cosas. Pero nosotros ahora podemos entender que todo esto 
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se trata de algo mucho, mucho más importante. Se trata de lo que Dios está 

haciendo a nivel espiritual. Dios está creando Su Familia. Y mucho de lo que está 

escrito en el libro de Sofonías tiene que ver con esto. 

…en los días de Josías hijo de Amón, rey de Judá: “Acabaré por completo con 
todas las cosas… Y esto no ha sido traducido correctamente. Es impresionante que 

las personas intenten entender el contexto, lo que está siendo dicho, pero no pueden 

entenderlo. 

Esta palabra significa “destruir”. Destruiré del todo todas las cosas de sobre la haz 
de la Tierra, dice el SEÑOR. Esto se refiere a lo que va a pasar en el final de esos 

6.000 años, cuando el Reino de Dios sea establecido en la Tierra. Destruiré los 
hombres y las bestias… Y esto no significa que todo será destruido. Dios hizo eso una 

vez con el diluvio. Dios salvó solamente a una familia. Pero esto aquí se refiere a la 

necesidad de limpiar la Tierra. Muchas personas y muchos animales van a morir. …
destruiré las aves del cielo, y los peces del mar. Porque esto va a ocurrir a gran 

escala. No como sucedió con el diluvio, pero a gran escala. 

Haré tropezar a los impíos. Aquí pone “tropezar”, pero esto se refiere a lo que Dios 

va a hacer para acabar con la impiedad en la Tierra. Esto será el comienzo de un 
proceso para deshacerse de toda impiedad. Este será un paso gigantesco en esa 

dirección. Todavía habrá impiedad en el mundo, pero no como ahora. Porque Dios no 

va a permitir esas cosas. Dios no va a permitir que haya guerras en el Milenio o 

después del Milenio. Cuando el Milenio llegue al fin algunos seres humano, bajo el 

dominio de Satanás, se rebelarán, pero Dios no va a permitir que haya más guerras. 

…y exterminaré los hombres de sobre la haz de la Tierra... No todos, pero una gran 

cantidad. Una gran parte de los seres humanos será exterminada de la Tierra. De eso 

se trata lo que es dicho aquí. ...dice el SEÑOR. 

Extenderé Mi mano contra Judá y contra todos los habitantes de Jerusalén. Y si no 

entendemos el plan de Dios, si no entendemos a qué se refieren estas palabras 

espiritualmente, no entenderemos lo que es dicho aquí. Dios nos está mostrando que 

esto se refiere a la Iglesia y a Su gobierno en la Iglesia. Esto es para la Iglesia de Dios 

en el final de la presente era. En el libro de Apocalipsis podemos leer el mensaje 
para las siete eras de la Iglesia. Cristo reveló a Juan lo que sucedería durante las 

siete eras de la Iglesia. Ya hemos pasado por eso. 

Piensen en el proceso que tuvo lugar. Todo conduce al regreso de Cristo. Hemos 

tenido una Apostasía y ahora estamos en un período de tiempo único entre la 
Apostasía y el regreso de Cristo. 
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Dios dijo: Extenderé Mi mano contra Judá y contra todos los habitantes de 
Jerusalén. Todo esto tiene que ver con la Iglesia. Lo que sucedió durante la 

Apostasía es una de las lecciones más importantes que debemos aprender. Debemos 

entender cómo esto pudo suceder, lo que pasó después y cómo somos los seres 
humanos. Hay tantas cosas que podemos aprender de esto. Ese es un tema que da 

para muchos sermones. 

Debemos entender de qué hemos sido testigos. Tanto los que hemos pasado por la 

Apostasía como los que han sido llamados desde entonces. Debemos entender lo que 
pasó con la Iglesia. Porque esa será una de las más importantes lecciones para los 

seres humanos. Lo que pasó entonces será enseñado a las personas a lo largo del 

Milenio y en el Gran Trono Blanco.  

Esto aquí se refiere a Iglesia y al liderazgo de la Iglesia. Esto se refiere a los que ya 
no están en el templo pero están en el patio, y los que han sido dispersados después 

de la Apostasía. A éstos se refiere lo que está escrito aquí. Porque Dios ya había 

planeado todo esto mucho antes de que Él creara a los seres humanos. Todo lo que 

iba a pasar en esos 6.000 años, en el Milenio y en los últimos 100 años ya había sido 

planeado mucho antes. Como en un proyecto, como en una gran construcción. 

Nuestra mente no alcanza a entender esas cosas. Esto es como la construcción de un 

edificio muy grande. La preparación, la planificación, hay que trabajar mucho en 

esto. El plan de Dios es mucho más complejo. ¿Con que se puede comparar esto? Lo 

comparamos con la construcción de un edificio porque así es más fácil comprender 
esto. 

Todas esas cosas ya habían sido planificadas y establecidas mucho antes del comienzo 

de los tiempos. Dios ya había determinado todo lo que pasaría antes de que Su Hijo 

regrese a la Tierra. Su Hijo vendría primero para cumplir el papel del Pesaj y ahora él 
va a volver como el Mesías, el Rey de reyes y Señor de señores, y reinará sobre todos 

los seres humanios hasta que todo el plan de Dios se cumpla. 

Y esto aquí se refiere a lo que tuvo lugar antes de la Apostasía. Exterminaré de este 
lugar todo rastro… Todo lo que queda. …de Baal… Palabras muy claras. Judá y 
Jerusalén representan a la Iglesia y al ministerio, al gobierno que Dios ha establecido 

en la Iglesia para servir a la Iglesia. Y todas las cosas que las personas dejaron entrar 

en la Iglesia de Dios. “Baal”. Dios dice que va a exterminar todo esto. 

Y, al contrario de lo que solemos pensar, esto no se refiere específicamente a cosas 
como el culto dominical, la pascua, la navidad. Aunque muchos volvieron a esas cosas 
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cuando se marcharon de la Iglesia de Dios. Y por supuesto que todo esto será 

destruido. Pero esto aquí va más allá, porque se trata de algo que es espiritual. Esto 

tiene que ver con nuestra mente; si Dios es realmente lo primero para nosotros o si 

anteponemos nuestros caminos al camino de vida de Dios. Porque si seguimos 

anteponiendo nuestros caminos al camino de vida de Dios seremos exterminados. 
Porque nuestros caminos son los caminos de Baal y la adoración de Baal. Porque eso 

es lo que hacemos los seres humanos. 

Exterminaré de este lugar todo rastro de Baal, y hasta el nombre de sus 
sacerdotes idolatras. Y en la siguiente serie de sermones hemos hablado sobre esto 
más a fondo para que podamos comprender más claramente lo que tuvo lugar, lo que 

ocurrió y lo horrible que fue todo esto. Porque esto es lo que ocurrió con gran parte 

del ministerio de la Iglesia. Porque para que esto se extendiera como se extendió por 

toda la Iglesia esto tenía que empezar en el ministerio. Y era el propósito de Dios 

permitir que esas cosas sucediesen para que pudiésemos aprender de ellas. Para que 
pudiésemos aprender lo que sucede entonces y lo que nosotros mismos debemos 

hacer en esos casos, cuál debe ser nuestra respuesta a esto. 

Permítanme leer la última parte de ese versículo nuevamente: ...hasta el nombre de 
los sacerdotes idólatras. Versículo 5 - Eliminaré también a los que se postran en 
las azoteas ante el ejército de los cielos; a los que se postran y juran por el 
SEÑOR y al mismo tiempo juran por Moloc... Ellos ofrecían sus hijos al dios sol en 

un altar. 

Y esto es algo horrible. ¡Que las personas ofreciesen a sus propios hijos en un altar 
para complacer a su dios! Y esto era parte de la adoración a Moloc. Ellos hicieron 

esto. Y sin embargo todas esas personas que conocen la verdad, que conocen el 

camino de vida de Dios, que han sido engendradas del espíritu santo de Dios, que han 

tenido el espíritu de Dios en ellas, lo que esas personas hicieron con sus hijos es 

mucho peor. Porque esas personas han dado el ejemplo equivocado, han ejercido una 
mala influencia sobre sus hijos. Y esto es mucho peor que ofrecer a sus hijos a Moloc, 

si lo entendemos. ¡Muchísimo peor! 

Tenemos que pensar en esto. ¿Y por qué digo esto? Todos esos niños que fueron 

sacrificados tendrán la oportunidad de ser resucitados y vivir nuevamente una vida 
física. Pero lo que hicieron algunos que fueron negligentes y dieron un mal ejemplo a 

sus hijos, ellos en realidad han ofrecido sus hijos a Moloc. Y en algunos casos, debido 

al ejemplo de los padres, la mente de esos niños se ha vuelto tan retorcida, tan 

trastornadas. Por su propia elección, por supuesto, pero el mal ejemplo de sus 

padres los ha llevado a tomar esa decisión, porque sus padres no viven de acuerdo 
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con el camino de vida que Dios les mostró. Sus padres no obedecen a Dios, no hacen 

lo que deben hacer en el Sabbat y en los Días Sagrados. ¡Y esto no es algo baladí! 

Y algunos de ellos han ido tan lejos con esto que su mente ha quedado establecida en 

algo diferente y ya no puede cambiar. Como pasó con la mente de Satanás. 

...y al mismo tiempo juran por Moloc, a los que se apartan del SEÑOR... Ese es el 

problema. Usted tiene que comprender lo que significa cuando una persona a la que 

Dios ha llamado, que ha sido engendrada del espíritu de Dios, que tiene la posibilidad 

de nacer en la Familia de Dios - y esto es lo más grandioso que se puede ofrecer a un 
ser humano - se aleja de Dios, da la espalda a Dios. ¿Qué esa persona se eche atrás? 

¿Qué esa persona dé la espalda a Dios y a Cristo, se vuelva en contra de todo lo que 

ellos han sacrificado para que ella pudiese recibir la verdad? 

Pienso en todo lo que Dios reveló a través de Herbert Armstrong y en la cantidad de 
personas que han dado la espalda a esto. La cantidad de ministros que dieron la 

espalda a las verdades que ellos recibieron a través de Herbert Armstrong. ¡De no ser 

por él ninguno de ellos podría saber esas verdades! Pero todo lo que ellos han podido 

decir de Herbert Armstrong fue: “Él era un buen maestro. Yo aprendí mucho de él:” 

Esto es algo que me irrita enormemente a nivel espiritual. ¿En qué cabeza cabe tal 
cosa? ¿Cómo pueden esos ministros decir algo así? Ellos no saben que toda la verdad 

que ellos tenían les fue dada a través del apóstol de Dios. Así fue como ellos 

aprendieron la verdad. Ellos no descubrieron esas cosas por su cuenta. ¿Y dar la 

espalda al maestro de Dios al hacer lo que ellos hicieron? 

Y a finales de los años 70 principios de los años 80 había tantos conflictos, tantas 

luchas por el poder, tanta rivalidad entre los ministros. ¡Es asombroso lo que ha 

sucedido! Debemos entender qué nos pasó y aprender de esto. Debemos aprender lo 

que los seres humanos son capaces de hacer mismo después de haber sido 

engendrados del espíritu de Dios. Todavía podemos volvernos contra Dios. Y esto es 
mucho peor que lo que hizo Lucifer, si lo entendemos. 

Lucifer era espíritu, era un ser compuesto de espíritu. Y cuando él eligió hacer lo que 

hizo su mente se corrompió, se distorsionó. Él ya no puede pensar de otra manera. 

Esto es imposible porque él es espíritu. Y debemos entender lo que podemos hacer 
los seres humanos mismo después de recibir del espíritu de Dios en nuestra mente 

para que nuestra mente puede ser transformada. Nosotros tenemos el espíritu de 

Dios viviendo en nosotros. Lucifer nunca tuvo el espíritu de Dios. Los ángeles nunca 

han tenido el espíritu de Dios habitando en ellos. Ellos son espíritu. Dios les dio la 

verdad. Eso es todo lo que ellos necesitaban saber. Y dos tercios de ellos 
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permanecieron fieles a la verdad y su convicción de la verdad se volvió más fuerte 

debido a las cosas que ellos han presenciado. 

¿Pero que los seres humanos que podemos arrepentirnos debido al sacrificio que fue 

hecho para que nuestra mente pueda ser transformada hagamos algo así? Es horrible 
cuando una persona se vuelve contra Dios después de haber sido engendrada del 

espíritu de Dios. Pero esto es lo que ha hecho la mayoría de los que han sido 

llamados. Increíble. ¿Qué les depara el futuro? ¿Entenderán todos ellos lo que 

hicieron y todo les será perdonado en el Milenio? 

…a los que se apartan del SEÑOR… Los que se alejan de Dios. …y no lo buscan ni lo 
consultan. Y ese es el problema. Ellos no buscaban a Dios. Cuando había problemas, 

cuando había batallas, cuando ciertas cosas pasaban ellos no buscaban a Dios, no 

consultaban a Dios, no pedían ayuda a Dios, no pedían a Dios que les mostrara lo que 

ellos necesitaban ver. Si ellos hubiesen hecho esto en espíritu y en verdad ellos jamás 
se hubiesen alejado del tronco del árbol. 

Versículo 7 – ¡Cállense en la presencia del SEÑOR; porque el día del SEÑOR está 
cerca! Y esto no era para la época en que fue escrito. Esto es para ahora. Esto es 

para el final de los 6.000 años. Se acerca el día del SEÑOR, un tiempo de juicio. 

Algo que siempre me sorprende es el hecho de que cuando las personas, los 

seguidores de diferentes religiones, e incluso en la Iglesia, porque no teníamos 

entendimiento... Pero cuando las personas leen o escuchan la expresión “el juicio de 

Dios” ellas piensan que esto se refiere a cuando el pueblo de Israel estaba en el 
desierto. Pero no. Esto se refiere al tiempo del fin, al final de los 6.000 años. Es 

ahora cuando el juicio de Dios vendrá sobre el mundo. 

Dios juzgó al mundo en los tiempos de Noé, pero entonces Dios no juzgó a los que 

habían vivido antes de esto y tampoco los que han vivido después de esto a lo largo 
de esos 6.000 años. Dios ha enviado Su juicio al mundo en diferentes ocasiones y de 

maneras muy poderosas. Y dentro de poco vendrá uno de los más importantes 

tiempos de juicio… Por eso yo quedo admirado con lo que anuncia el Tercer Ay. Es 

increíble entender que esas cosas se cumplirán en dos fases. Y como sé que 

escucharemos sobre esto más adelante en los Días Sagrados no voy a hablar sobre 
esto ahora. 

...ni le consultan. ¡Cállense en la presencia del SEÑOR; porque el día del SEÑOR 
está cerca! El SEÑOR ha preparado un sacrificio y ha escogido… Y esta palabra 

significa santificar. …a Sus invitados. Dios ha santificado a los invitados. 
¡Impresionante! Esto es como las parábolas que Cristo ha contado. El señor de la casa 
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mandó sus siervos a buscar invitados a su gran banquete. Y aquí la palabra “invitado” 

significa más que un simple invitado. Entendemos que esos invitados han sido 

santificados, han sido “escogidos” para un propósito sagrado. Invitados. Dios ha 

llamado a muchas personas en los últimos 2.000 años. Y también ahora, en el tiempo 

del fin, Dios sigue invitando a las personas. Pero miren lo que ha sucedido. Dios ha 
santificado a esas personas, las ha apartado para uso y propósito sagrados, les ha 

dado Su espíritu santo. 

...y ha escogido a Sus invitados. Y en hebraico la palabra que aquí ha sido traducida 

como “invitados” significa “llamados”, aquellos que son llamados. Y esas cosas no 
han sido bien traducidas porque los que tradujeron la Biblia no entendían lo que eso 

significa. Y esto es comprensible. 

En el día del sacrificio del SEÑOR Yo castigaré a los príncipes y siervos del rey, y a 
todos los que se visten con vestimentas extrañas. Y esto se refiere a los líderes. 
Aquí dice: …y a todos los que se visten con vestimentas extrañas. ¿A quién se 

refiere esto? Las personas en el mundo siempre se han vestido con vestimentas 

extrañas. Ellas están engañadas. Ellas no entienden la verdad. 

Esto se refiere a las personas en la Iglesia de Dios que comienzan a alejarse de Dios y 
a vestirse con cosas equivocadas, con ideas y creencias extrañas y se desvían de lo 

que Dios les ha dado. Ellas no permanecen cerca de Dios espiritualmente pero 

piensan que pueden venir como son, que sus caminos son correctos, que sus caminos 

están bien. 

Por eso se acerca un tiempo de juicio. Yo me siento conmovido por estas series de 

sermones y por lo que Dios nos seguirá dando hasta la Fiesta. Porque les digo que ese 

Trueno está retumbando cada vez más y más fuerte. Y esto significa que nos estamos 

acercando cada vez más rápido a ese momento. 

Versículo 14 - Cercano está el gran día del SEÑOR; está cerca y viene con 
premura. O con gran poder. Somos bendecidos porque podemos ver esto, 

entendemos de qué se habla aquí. En el día del SEÑOR aun el más valiente 
lamentará amargamente. Día de ira será aquel día… Un tiempo de juicio. Un juicio 

que las personas han traído sobre sí mismas. Porque el juicio vendrá para todos. Este 
será uno de los periodos de tiempo más importantes de toda la historia de la 

humanidad. …día de angustia y de aflicción, día de desolación y de devastación, 
día de tinieblas y de oscuridad, día de densa neblina, día de toque de trompeta y 
gritos de alarma… Alarma de guerra. Todo esto debería significar mucho para 

nosotros. Sabemos que esto se refiere al tiempo del fin, a los tiempos en que vivimos 
ahora.  
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…día de toque de trompeta y gritos de alarma contra las ciudades fortificadas, 
contra los altos bastiones. Todo lo que se enaltece. Y el contexto de la mayor parte 

de lo que es dicho aquí es la Iglesia y los que han sido dispersados. Esto no se refiere 

solamente al mundo. Es fácil ver esas cosas en el mundo, ver que el mundo está 
engañado. Y sí, hay ciertas cosas que deben tener lugar en el mundo, como la 

Tercera Guerra Mundial. Pero el enfoque de Dios sigue siendo nosotros, la Iglesia. 

Esto es lo que Dios nos está mostrando. Se trata de la Iglesia. Esto es lo que 

necesitamos ver. Espero que entendamos esto. 

Dios arreglará cuentas con las personas en el mundo cuando llegue el momento. Dios 

va a destruirlos cuando llegue el momento. Pero no ahora. Dios ahora está centrado 

en Su Iglesia. 

Yo traeré tribulación sobre los hombres y andarán como ciegos porque pecaron 
contra el SEÑOR. La sangre de ellos será derramada como polvo y su carne como 
excremento. Esto es un poco más descriptivo, pero así es como Dios quiere que 

veamos esto. Esto es lo que nos pasará si nos volvemos contra Dios. Porque eso es lo 

que es dicho aquí. Esto es lo que le pasará si usted se vuelve contra Dios. Esto es 

mucho más serio que lo que pasará con alguien en el mundo que se vuelve contra 
Dios. Porque las personas en el mundo ya están engañadas y su fin vendrá, pero más 

tarde, cuando ellas sean resucitadas. 

Versículo 18 - Ni su plata ni su oro podrá librarlos en el día de la ira del SEÑOR, 
pues toda la tierra será consumida con el fuego de Su celo. Porque de cierto 
exterminará repentinamente a todos los habitantes de la Tierra. Y Dios hará esto 

por amor a Su pueblo. Esto es justo y correcto. 

Sofonías 2:1 - Júntense, reúnanse, oh nación indeseada, antes que se cumpla lo 
que he decretado… Y esta palabra no es la palabra correcta. …antes de que se 
cumpla el tiempo que he determinado… Dios ha determinado que ese periodo de 

tiempo sería exactamente al final de los 6.000 años, justo antes de que Su Hijo 

regrese. Es entonces cuando esas cosas deben cumplirse. Gran parte de lo que está 

escrito tanto en el Antiguo como en el Nuevo Testamento, principalmente en el libro 

de Apocalipsis, es sobre ese periodo de tiempo. 

…el tiempo que he determinado y ese día, el tiempo que queda, se desvanezca 
como la brizna, antes que caiga sobre ti la ira ardiente del SEÑOR. Antes que 
venga sobre ustedes el día de la ira del SEÑOR, busquen al SEÑOR, todos los 
humildes de la Tierra… Y esto se refiere a la Iglesia. El tiempo vendrá cuando las 
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personas en el mundo mostrarán humildad y clamarán a Dios. Pero ellas no van a 

conocer a Dios porque ellas no habrán aprendido sobre Dios todavía. 

Busquen al SEÑOR, todos los humildes de la Tierra… Debemos seguir buscando a 

Dios. Dios debe ser siempre lo primero en todo en nuestras vidas. Porque esto es algo 
en lo que la Iglesia todavía necesita crecer. Y solo nosotros mismos sabemos si Dios es 

realmente lo primero en nuestra vida. Esas no son solo palabras vacías. “Sí. Dios es lo 

primero en mi vida”. Nuestras acciones, nuestros pensamientos, nuestra manera de 

pensar, especialmente hacia los demás, revelan si esto es o no es verdad. 

Busquen al SEÑOR, todos los humildes de la Tierra que ejecutan (ejercen) Su 
juicio. Y esto me hace pensar en la serie se sermones Ejerciendo el Amor de Dios. 

Eso es lo que debemos hacer. Tenemos que aprender a hacer esto. Tenemos que 

trabajar en esto. Busquen la rectitud, busquen la humildad... Esto no es algo que 

simplemente sucede. Tenemos que trabajar en esto; tenemos que orar por esto. …tal 
vez encontrarán refugio (protección) en el día de la ira del SEÑOR. 

Sofonías 3:1 - ¡Ay de la ciudad opresora, rebelde y contaminada! Esto se refiere a 

Jerusalén, a la opresión causada por ella, a la opresión que sigue siendo causada por 

los ministros que dieron la espalda a Dios, que dieron la espalda al apóstol de Dios, 
quien instruyó a muchos de ellos. Ellos son opresores. Ellos se convirtieron en 

opresores. Porque cuando una persona empieza a enseñar cosas que están mal y se 

alejan de la verdad ellas oprimen al pueblo de Dios. Esa persona hace con que el 

pueblo de Dios se aleje cada vez más y más de la verdad. Y esto es algo horrible a los 

ojos de Dios. Y nosotros debemos comprender esto muy bien. 

Esto aquí se refiere al versículo 4, que habla de Judá y de Jerusalén, de la Iglesia y 

del ministerio. 

¡Ay de la ciudad opresora, rebelde y contaminada! Ella no obedeció la voz… ¿Qué 
voz? Pienso en la voz que ha estado clamando en el desierto durante mucho tiempo. 

Él [Herbert Armstrong] comprendió que eso era lo que él estaba haciendo. Dios le 

había confiado la misión de “predicar el evangelio a todo el mundo”. Y entonces 

vendría el fin. Él sabía cuál era su tarea. Dios le movió a hacer esto. Él entendió que 

lo que está escrito en Mateo 24:14 se refiere a él. Dios le mostró esto. 
¡Impresionante! 

Y las personas solo pueden aprender la verdad a través de esa voz, a través de lo que 

él escribió, a través de lo que él dijo. Esa es la única manera. Su hijo aprendió la 

verdad a través de él. El mismo hijo que se volvió contra su propio padre. Increíble 
las cosas que han sucedido. Y eso fue sólo el comienzo. 
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¡Ay de la ciudad opresora, rebelde y contaminada! Ella no obedeció la voz. Ella no 
acepta la corrección. Cuando las personas deciden creer algo diferente, como esto 

de que podemos celebrar el Pesaj en el 14º/15º día, ellas no aceptan la corrección. 

Ellas simplemente no hacen caso. Ellas piensan: “Ellos simplemente no entienden. Él 
no entendía la verdad. Él no sabía la verdad sobre esto. Pero yo sí. Dios está 

trabajando conmigo para que yo pueda ayudar a otros a ver la verdad sobre esto.” En 

el momento en que ellas empiezan a hacer eso ellas se separan de Dios. 

Esas personas no están sirviendo a Dios. Ellas están oprimiendo al pueblo de Dios. 
Dios desea que Su pueblo tenga la verdad, que Su pueblo se fortalezca en la verdad. 

Y cuando alguien aleja al pueblo de Dios de la verdad, esto es opresión. Esta es la 

peor clase de opresión. Esto es algo perverso. 

No confía en el SEÑOR... Una y otra vez pienso en algo que Pablo dijo de diferentes 
maneras y en diferentes ocasiones. ¡Recuerde dónde usted ha aprendido la verdad, 

de quién usted ha aprendido la verdad! Porque esto revela algo sobre Dios, el 

gobierno de Dios. Dios trabaja de una manera determinada en Su Iglesia. No se trata 

de enaltecer a nadie o algo por el estilo. Todo lo contrario. Se trata de la verdad. 

No confía en el SEÑOR, ni se acerca a su Dios. ¿Cómo nos acercamos a Dios? A través 

del arrepentimiento. El arrepentimiento es un proceso. Así es como nos acercamos a 

Dios. Y esto es una lucha constante. Vemos a nosotros mismos, deseamos ver a 

nosotros mismos, deseamos cambiar. 

Versículo 8 - Esperen en Mí, dice el SEÑOR, hasta el día en que Yo me levante a 
buscar el botín… Esto es lo que debemos hacer. Debemos permanecer firmes. 

Debemos poner a Dios siempre lo primero en nuestras vidas, en nuestros 

pensamientos, debemos esforzarnos por cambiar y crecer mientras Él trabaja con 

nosotros y nos enseña. Dios dice: “Esperen en Mí”. Y esto es lo que hacemos. Estamos 
esperando a que estas cosas se cumplan y estamos aprendiendo en ese proceso. 

…hasta el día en que Yo me levante a buscar el botín… Debemos entender lo que 

significa ese “botín”. Una fuente describe esto como: “El día en que Yo revele la 

sentencia de Mi juicio”. Y esta es una buena descripción de esto. Muy de vez en 
cuando encontramos algo que ha sido bien traducido. Porque de esto se trata.  

Mi determinación… Y determinación no es la traducción correcta. Porque se trata de 

una decisión de Dios. He decidido reunir a las naciones y juntar a los reinos para 
derramar sobre ellos Mi indignación… Enojo causado por lo que es injusto. ...y toda 
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Mi ardiente ira. En el fuego de Mi celo será toda la Tierra consumida. Así es como 

Dios describe lo que va a suceder al final. 

Entonces daré a los pueblos un lenguaje puro para que todos invoquen el nombre 
del SEÑOR… Y esto me hace pensar en lo que está escrito en el libro de Juan. Juan 
narra una ocasión en que Cristo dijo a Nicodemo que él tenía que nacer de nuevo, 

pero Nicodemo no pudo entender lo que esto significa: “¿Cómo puedo nacer de 

nuevo? ¿Tengo que volver al vientre de mi madre?” Él solo podía ver esto como algo 

físico. Él no podía entender nada de lo que Cristo le estaba diciendo. 

Luego Juan narra la ocasión en que Cristo se encontró con una mujer que había ido a 

buscar agua en un pozo. Juan también describe lo que Cristo dijo a los que le 

seguían: “Si alguien no bebe de mi sangre y no come de mi carne no puede ser mi 

discípulo.” Y Juan dice que después de esto muchos dejaron de seguir a Cristo. 

Porque para los judíos es una abominación comer carne humana o beber sangre 
humana. 

Pero hay diferentes ejemplos. Y esta es una de esas cosas que solíamos preguntarnos 

en la Iglesia: “¿Qué idioma, que lenguaje será este? ¿Será un Inglés más puro?” ¿Y qué 

tiene el idioma inglés de especial? Hemos echado tantas cosas a perder. Y no se trata 
de esto. ¡Para nada! Pero no podíamos entender que se trata de algo que es de 

naturaleza espiritual. Se trata de lo que decimos, da igual en qué idioma hablemos. 

Quizá en el futuro todos hablaremos el mismo idioma en toda la Tierra. No lo sé. 

Tendremos que esperar para ver cómo será esto. Y quizá haya una razón para que 

esto quede como es ahora. No lo sé. No lo sabemos. Dios no nos ha mostrado esto 
todavía. 

Pero se trata de cómo hablamos, que nuestro lenguaje sea puro. Sin inmundicia, sin 

maledicencia, sin engaños y mentiras. Entonces habrá una única Iglesia y todos 

aprenderán la verdad. Dios no va a permitir que las religiones engañen a las 
personas. Lo que salga de la boca de las personas tendrá que estar de acuerdo con lo 

que Dios dice y tendrá que ser correcto y puro. 

...un lenguaje puro para que todos invoquen el nombre del SEÑOR y le sirvan de 
común acuerdo. Porque la verdad estará en todas partes para que todos puedan 
creer lo mismo. Aunque no todos van a elegir esto. 

Versículo 11 - Aquel día no tendrás que avergonzarte más de todas tus rebeliones 
contra Mí. Quitaré de en medio de ti a esa gente altanera y jactanciosa, y así 
nunca más volverás a ser arrogante en Mi santo monte. Dios está estableciendo Su 
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gobierno. Y Él va a establecer esto de una manera muy poderosa en la Iglesia 

también. 

Dejaré un remanente en medio de ti, un pueblo pobre y humilde, que confiará en 
el nombre del SEÑOR. Dios nos ha ofrecido esto. Podemos tener esa mentalidad. Y 
usted tiene que trabajar en esto. Y ellos también. Pero entonces esto se podrá lograr 

mucho más fácilmente. 

El remanente de Israel no cometerá iniquidad, no dirá mentira ni se hallará 
engaño en su boca. Así es como nosotros en la Iglesia debemos comportarnos, 
¿verdad? Y sin embargo, aunque no deberían, esas cosas suceden.  

Y aquí Dios está mostrando como serán las cosas en la Tierra, como se comportarán 

las personas durante en el Milenio. Ciertamente serán apacentados y se recostarán 
a descansar sin que haya quien los amedrente. ¡Qué bonito! Ya no existirán los 
problemas que tenemos en el mundo hoy, con la opresión de los gobiernos. Esto no se 

refiere específicamente a la Iglesia. Esas cosas no existirán en la Iglesia de Dios, por 

supuesto. Esto se refiere a lo que pasa en las corporaciones, en los gobiernos, etc. 

Versículo 14 - ¡Canta, oh hija de Sion; da voces de júbilo, oh Israel! Esto se refiere 
a la Iglesia y a lo que debemos hacer. ¡Gózate y regocíjate de todo corazón, oh hija 
de Jerusalén! Esto se refiere al pueblo de Dios. El SEÑOR te ha levantado el 
castigo, ha puesto en retirada a tus enemigos. Esto se refiere al arrepentimiento. 

Dios dará a las personas la oportunidad de arrepentirse a través del Pesaj. Como 

nosotros tenemos ahora. Como la Iglesia ha tenido durante los últimos 2.000 años. La 
oportunidad que tantos han rechazado. ¡El SEÑOR es el Rey de Israel en medio de 
ti! ¡Nunca más verás el mal! No como en el mundo de hoy. Porque este mundo da 

miedo. ¡De verdad! Yo quedo estupefacto con la maldad que hay en este mundo. Y 

esto solo está empeorando. Lo que ellos enseñan a los niños en las escuelas es 

perversidad, es pura maldad, es enfermo. ¡Mentes enfermas! Esto sin hablar de lo 
que pasa en las ciudades. No lo sé. Cuando las personas viven… 

Esto me hace pensar en el experimento de la rana en una olla. No sé si ustedes han 

oído sobre esto antes. Pero ellos metieron una rana en una olla, llenaron la olla con 

agua y pusieron la olla a calentar bien despacio. Porque si el agua estuviera caliente 
la rana saltaría enseguida. Pero al calentar el agua bien despacio la rana se 

acostumbra a la temperatura del agua y acaba cociéndose. Y esa analogía refleja 

muy bien lo que pasa con las personas en las ciudades. Ellas han ido 

acostumbrándose gradualmente a la maldad, a la perversión, y ya no se horrorizan 

con lo que ven. 
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Yo miro a ciertos lugares y me pregunto: “¿Por qué las personas siguen viviendo allí?” 

Algunos se están mudando a otras ciudades o al campo porque quieren un entorno 

diferente para sus familias, quieren vivir en un lugar diferente. Cuando yo visito a 

algunas ciudades yo quedo horrorizado al ver cómo las cosas han empeorado en tan 

poco tiempo. Lugares en los que yo no quisiera vivir. Yo ni siquiera quiero visitar esos 
lugares. 

Y sin embargo, millones de personas viven en esos lugares. Ellas no entienden lo que 

está pasando a su alrededor. Y esto es triste. Muy triste. 

¡El SEÑOR es el Rey de Israel en medio de ti! ¡Nunca más verás el mal! En aquel 
día se dirá a Jerusalén: “No temas, oh Sion; no se debiliten tus manos”. “¡Sé 

fuerte! “Y esto es lo que pasará: El SEÑOR tu Dios está en medio de ti: ¡Es 
poderoso; Él salvará! Con alegría se regocijará por causa de ti. Y esto me hace 

pensar en los sermones que hemos tenido antes. Entendemos lo que Dios está 
creando. Entendemos que debemos poner nuestra confianza en Dios. De eso se trata. 

Debemos tener confianza en Dios. Debemos esperar en Dios por liberación. 

Entendemos Su amor. Y, como dice aquí, ¡Él salvará! Con alegría se regocijará por 
causa de ti. Él trabajará contigo en Su amor. Esto es lo que Dios está haciendo en la 

Iglesia. Dios nos está ayudando a comprender esto aún más claramente. 

Él se alegrará por ti con cantos. “Reuniré a Mis afligidos desde el tiempo 
señalado. Es asombroso la expresión usada aquí. Un tiempo señalado. Y aquí esto no 

se refiere a un Día Sagrado pero a un tiempo que Dios estableció mucho antes de 

crear cualquier cosa. Un periodo de tiempo que Dios ha establecido. Dios determinó 
tiempos señalados para el Sabbat semanal y los Días Sagrados. Él determinó ciertos 

períodos de tiempo en Su plan para la humanidad y también lo que nos iba a ser 

enseñado, lo que íbamos a aprender. El ciclo de siete días y todas esas cosas, lo que 

Él iba a crear. Pero Dios también designó un periodo de tiempo al final de los 6.000 

años y lo que tendrá lugar entonces en la Tierra y en la Iglesia también. 

Reuniré a Mis afligidos desde el tiempo señalado, los que han estado llevando el 
oprobrio... Durante 6.000 años Dios ha estado llamando a las personas y ha estado 

trabajando con ellas. Y especialmente para nosotros, para la Iglesia, no es fácil hacer 

las cosas que Dios nos ha llamado a hacer. Y no es la intención de Dios que esto sea 
fácil. Cuando Dios nos llama empiezan los problemas. Tenemos problemas con 

nuestros familiares, en el trabajo, las personas piensan mal de nosotros. Pero 

debemos estar dispuestos a mantenernos firmes, con la cabeza en alto. Y esto puede 

ser una gran batalla para las personas. Y lo es. Esto no es fácil. No es fácil decir a un 

profesor que usted no va a enviar a sus hijos a la escuela durante un tiempo. He oído 
muchas historias sobre las cosas por las que las personas han tenido que pasar, las 
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cosas que los padres tienen que pasar cuando hacen eso. Y esto no es fácil pero usted 

lo hace porque es lo correcto ante Dios. 

Y una y otra vez las personas tienen problemas en el trabajo porque guardan el 

Sabbath, porque no trabajan del viernes después de la puesta del sol hasta la puesta 
del sol del sábado. Y usted tiene que hablar con su jefe sobre esto. Y esto no es fácil 

porque las personas no sienten mucha simpatía por nosotros debido a nuestras 

elecciones, debido a lo que hacemos, debido a que defendemos lo que creemos. Y 

cuanto más ellas saben sobre lo que creemos, menos simpatía ellas sienten por 

nosotros. Y ellas nos desprecian porque no pueden reaccionar de otra manera. Ellas 
hacen lo mismo con Dios. Así es la mente carnal natural. 

Versículo 19 - He aquí, Yo convertiré en oprobio a todos tus opresores. Pero 
salvaré a la que cojea y recogeré a la descarriada. Los pondré como objeto de 
alabanza y les daré renombre en todos los países donde han sido avergonzados. 
No tenemos idea de lo que va a suceder a los que ahora son parte de la Iglesia y que 

seguirán viviendo en el Milenio. Dios les dará fama y reconocimiento. Especialmente 

los que son parte de los 144.000. 

Yo les haré objeto de renombre y de alabanza entre todos los pueblos de la 
Tierra, cuando les restaure de la cautividad ante sus propios ojos”, ha dicho el 
SEÑOR. Es impresionante lo que dice Sofonías. Y es impresionante comprender que 

esto se refiere al tiempo del fin, a la Iglesia, al juicio de Dios, a lo que va a pasar 

dentro de poco y por qué. 

Entendemos que Dios hace todo esto por amor. Todo esto tiene que ver con el amor 

de Dios por Su Familia, por Su pueblo, con lo que Él va a hacer por ellos, con Su 

enfoque. Este libro habla sobre ese tiempo. Sobre nosotros. Debería conmovernos el 

amor de Dios por nosotros, el hecho de que Dios haya planificado todo esto mucho de 

llamarnos. 

Y en otra parte de la serie de sermones El Amor de Dios hemos hablado sobre lo que 

está escrito en Romanos 8. Así que, vayamos a Romanos 8:13. Y a lo largo de esta 

serie de sermones que hemos estado repasando hemos escuchado cosas muy sobrias, 

que deberían hacernos pensar. Y esto nos lleva a la próxima serie de sermones, que a 
su vez nos llevará a los sermones de la Fiesta de los Tabernáculos. 

Romanos 8:13 - Porque si vivís conforme a la carne, moriréis. Y no solemos pensar 

sobre esto. Muchos en la Iglesia nunca han pensado sobre esto, en lo que esto 

significa realmente. Porque una persona puede engañar tanto a sí misma que ella ya 
no cree la verdad, lo que Pablo dice aquí, porque ella ya no puede ver la verdad. Es 
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asombroso lo que le pasa con la mente de las personas y como ellas pierden la 

verdad. 

Alguien me ha contado recientemente que un pariente suyo que estaba en uno de los 

grupos dispersados – y esa persona no lo sabía - tuvo problemas en ese grupo. Y no sé 
si ese individuo ha sido expulsado o si se ha marchado. Esto no es importante ahora. 

Pero ese individuo dejó ese grupo y se unió a los adventistas del séptimo día. 

Y nosotros conocíamos a personas que poco después de la Apostasía… Nosotros hemos 

vivido en Houston casi siete años y teníamos muchos amigos en la congregación de la 
Iglesia, una amistad muy cercana. Y una de las familias de la que éramos amigos 

también era muy amiga del ministro de la congregación. Y cuando ellos se enteraron 

de ciertas cosas que estaban pasando esto les afectó tanto que ellos tomaron la 

decisión de unirse a los adventistas del séptimo día. ¡Yo quedé estupefacto con su 

decisión! 

“¿Por qué has elegido justo los adventistas del séptimo día? ¿Sabes lo que ellos 

enseñan? ¿Sabes lo que ellos no enseñan? ¿Crees que ellos enseñan la verdad sobre los 

Días Sagrados, sobre los Días Sagrados anuales? ¿Cómo puedes dejar de creer esta 

verdad? ¿Cómo puedes alejarte de esta verdad después de todo lo que te han 
enseñado? ¿Cómo puedes hacer esto?” Es alucinante pensar que eso pueda suceder. 

Pero el razonamiento humano puede llevar a las personas en la dirección equivocada. 

Y ellas se justifican, ellas creen que tienen razón. Ellas se enteran de cosas que 

están mal, que son equivocadas, y esto les sirve de excusa para justificar las 
decisiones necias que toman, para alejarse del tronco del árbol. Ellas se alejan de la 

verdad que todos deberíamos conocer muy bien. 

Porque si vivís conforme a la carne… Conforme al “yo”, dando razón al “yo”. Dios 

dice: …moriréis. Esta es la verdad. Cuando una persona elige el camino equivocado 
no es tan fácil volver al camino correcto. Mismo cuando esa persona sea resucitada 

más adelante, después de los 1.000 años, y vea un mundo totalmente diferente. 

Personas que han sido parte de la Era de Filadelfia o de la Era de Laodicea, que han 

experimentado la Apostasía, que han visto todo lo que ha pasado pero se extraviaron 

y se volvieron contra Dios. ¿Cree usted que cuando esas personas sean resucitadas les 
será fácil arrepentirse y de repente estar de acuerdo con Dios? Esto no será nada 

fácil para ellas. ¿Podrán esas personas arrepentirse? Por supuesto que las personas 

podrán arrepentirse. La pregunta es si ellas realmente se arrepentirán. 

Porque si vivís conforme a la carne, moriréis. Pero si por el espíritu dais muerte a 
las obras de la carne, viviréis. Y esta lucha no se detiene. Mientras estemos en la 
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Iglesia de Dios debemos seguir luchando contra nuestra naturaleza, contra el 

egoísmo, contra “la concupiscencia de la carne, la concupiscencia de los ojos y la 

soberbia de la vida”. Esto siempre está al acecho, siempre está ahí. En diferentes 

niveles, en cosas que suceden. Pero esto siempre estará ahí mientras estemos en esta 

carne. 

Porque no habéis recibido otra vez el espíritu de esclavitud, para tener miedo. Ya 

hemos hablado sobre esto. Pero habéis recibido el espíritu de adopción por el cual 
clamamos, Abba, Padre. ¡Qué cosa tan asombrosa! A veces no valoramos esto como 

es debido. Podemos clamar a Dios a nivel personal sabiendo con toda seguridad que 
Él es nuestro Padre y que Él ama sobremanera a cada uno de nosotros. Dios desea 

que tengamos éxito. Y Él quiere que deseemos lo mismo a los demás. Deseamos que 

todos tengan éxito. 

Eso no significa que permitimos el pecado, que toleramos el pecado en el Cuerpo de 
Cristo. Porque llega un punto en el que tenemos que tratar con esto y cortarlo de 

raíz. Tenemos que arrepentirnos. Y queremos que todos se arrepientan y sigan en el 

Cuerpo de Cristo y un día puedan ser parte de la Familia de Dios. Y todo depende de 

nuestra elección. Nosotros entendemos esto. Pero no debemos ser un obstáculo en el 

camino. No debemos ser un obstáculo en la vida de otros.  

El espíritu mismo da testimonio con nuestro espíritu de que somos hijos de Dios. 
Y todo esto tiene que ver con el amor de Dios. Nos esforzamos por ejercitar la mente 

de Dios. Porque debemos tener la misma mente que Dios. Debemos pensar como 

Dios, debemos estar de acuerdo con Dios, debemos esforzarnos por pensar como Dios 
piensa los unos de los otros. Y nuestra historia deja claro que la Iglesia de Dios no ha 

dado la talla en esto. 

Versículo 17 - Y si hijos, también herederos: herederos de Dios y coherederos con 
Cristo... ¿Qué más puede desear un ser humano? Pero esto no puede ser a nuestra 
manera. Y ese es el problema. Muy a menudo nuestro “yo” se interpone en el camino 

y queremos que las cosas sean a nuestra manera. Queremos esto, queremos ser parte 

de la Familia de Dios, queremos vivir para siempre, pero queremos que esto sea a 

nuestra manera. ¡La naturaleza humana! 

...herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que... Esto no puede ser a 

nuestra manera. Y ese es el problema. Tiene que ser a la manera de Dios. O como 

dice el dicho: “¡A mi manera o de ninguna manera!”. En ese caso a la manera de Dios 

o de ninguna manera. Podemos elegir. Siempre podemos elegir a lo largo de nuestro 

llamado. Y yo quedo boquiabierto con la cantidad de personas que han hecho la 
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elección equivocada. Esta habitación debería estar abarrotada hoy. Ese grupo debería 

ser mucho, mucho más grande, debería ser enorme, pero no lo es. Increíble. 

...coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él… Sabemos en 

qué consiste ese amor. …para que juntamente con él seamos glorificados. Porque 
considero que las aflicciones del tiempo presente no son dignas de comparar con 
la gloria que ha de manifestarse en nosotros. Y muy a menudo nos quedamos 

atrapados en nuestras propias vidas físicas, en las dificultades por las que pasamos, 

nos sentimos miserables, sentimos lástima por nosotros mismos. ¡Y esto no puede 

ser! Tenemos que aferrarnos a lo que creemos y a lo que sabemos que Dios nos 
ofrece. Por eso sufrimos. 

Pues la creación aguarda con ardiente anhelo la manifestación de los hijos de 
Dios. De eso se trata. Se trata de la Familia de Dios. A eso somos llamados. Y espero 

que a todos les asombre el hecho de que la mayoría de los que han sido llamados en 
los últimos 2.000 años ha renunciado a esto, ha dado la espalda a esto. ¡Alucinante! 

También hemos leído los demás versículos y he dicho que la Iglesia de Dios no ha 

comprendido esas cosas en la profundidad que debería comprenderlas. Se necesita 

tiempo para crecer en la comprensión de lo que Dios nos dice. Y ahora Dios nos está 
dando la oportunidad de entender esas cosas más claramente para que estemos en 

total acuerdo con Él, con Su mente, con Su manera de pensar, con Su ser.  

Versículo 29 - Porque a los que antes conoció, también determinó de antemano 
que ellos fuesen hechos conformes a la imagen de Su Hijo. Según el plan de Dios, y 
en Su tiempo, todos serán llamados. Dios elige a quien Él quiere llamar y cuando Él 

llama a las personas. 

A los que Él determinó de antemano, a ésos también llamó. Que cosa tan increíble. 

El propósito de Dios es llamar a 144.000 y unos pocos más, muy pocos, que seguirán 
viviendo en la nueva era. Increíble. Muy pocos seguirán viviendo en la nueva era para 

dar continuidad a la Iglesia de Dios. La Iglesia de Dios no dejará de existir. ¿Y poder 

ser parte de esto como uno de los últimos de los 144.000 o uno de los que seguirán 

viviendo en la nueva era? 

Dios determinó todas esas cosas de antemano y Él ha llamado a personas de 

diferentes épocas para cumplir esto, para completar el Templo, para cumplir esta 

fase de la construcción del Templo. El Templo que está listo para la nueva era. 

…a ésos también llamó. Y a los que llamó, a ésos también justificó. Y a los que 
justificó, a ésos también glorificó. Y no tenemos que esperar hasta que seamos 
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espíritu y seamos parte de la Familia de Dios para ser glorificados. Ese es nuestro 

deseo. A eso nos aferramos. Pero debemos entender lo que implica llevar el nombre 

de Dios ahora. Hemos sido glorificados. Dios nos ha dado las bendiciones más 

grandiosas que cualquier ser humano podría recibir en esos 6.000 años. Muy pocos 

han recibido esas bendiciones. 

¿Que Dios nos llame, que podamos tener una relación con Dios, que sepamos lo que 

sabemos? Creo que eso encaja en la categoría “ser glorificado”. ¿Tener el espíritu de 

Dios en nuestra mente? ¿Saber que Dios nos ha engendrado de Su espíritu y que hay 

algo creciendo en nosotros, que nuestra mente está siendo transformada? Queremos 
pensar de manera diferente. No queremos seguir siendo egoístas. No queremos hacer 

daño a los demás. Porque el egoísmo siempre hace daño a las personas. Por eso el 

egoísmo es tan feo. ¡Porque el egoísmo siempre hace daño a los demás! Porque uno 

quiere salirse con la suya. Y en algún momento otros se interpondrán en el camino de 

ese egoísmo y esto duele. Esto nunca es gratificante. El egoísmo nunca es 
gratificante. El egoísmo drena la vida a las personas, crea drama, dificultades. No 

paz, pero drama, drama, drama. Eso es lo que crea el egoísmo. 

Dios dice que tenemos la bendición de poder ser glorificados. Y nosotros ya hemos 

recibido una gran parte de esto en nuestras vidas ahora. 

Versículo 31- ¿Qué diremos, pues, frente a estas cosas? Si Dios está de nuestra 
parte, ¿quién puede estar en contra nuestra? Debemos tener una increíble 

confianza, audacia, porque sabemos estas cosas, y nos aferramos a estas cosas con 

todo nuestro ser. Y no nos importa, no nos preocupa si alguien está en contra de 
nosotros. Nos importa, pero más a ellos. Y esperamos al día en que ellos tengan la 

capacidad de verse a sí mismos como nosotros tenemos la bendición de vernos a 

nosotros mismos ahora. Y no siempre es agradable cuando nos vemos en un espejo 

espiritual y nos damos cuenta: “¡Que feo soy!” Deberíamos poder decir eso de 

nosotros mismos, de nuestra naturaleza humana. Porque nuestra naturaleza es 
realmente fea.  

Egoísmo. Yo odio el egoísmo. Lo odio. Yo soy muy egoísta. Todos somos egoístas. Pero 

tenemos que ver esto en nosotros mismos para saber de qué tenemos que 

arrepentirnos y contra qué tenemos que luchar. Y esperamos con ansias poder 
deshacernos del egoísmo y nunca más tener una mente egoísta. Pero mientras 

estemos en este cuerpo físico seremos egoístas. El egoísmo seguirá ahí. A veces muy 

pronunciado para mi gusto. 

El que no escatimó ni a Su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, 
¿cómo no habrá de darnos generosamente, junto con él, todas las cosas? ¿Quién 
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acusará a los elegidos de Dios? ¿Quién nos acusará? Somos los elegidos de Dios. No 

tenemos que preocuparnos por eso porque nuestra vida está en las manos de Dios. Y 

por supuesto que las personas van a criticarnos, van a reprobar nuestra conducta y 

decir cosas feas de nosotros. Ellas no pueden evitarlo. 

Es Dios quien… Y justifica no es la traducción correcta de esta palabra. La 

traducción correcta es: … los declara justos. ¿Hay algo más grandioso que esto? 

¿Quién nos condenará? Dictará sentencia contra nosotros, el pueblo de Dios. Nadie 

puede hacer esto excepto Cristo y Dios. Cristo es el que murió; más aún, el que 
también resucitó, quien además está a la diestra de Dios, el que también 
intercede por nosotros. ¡Preciosos versículos! 

Versículo 35 - ¿Quién nos separará del amor, agapé, de Cristo? Lamentablemente la 

mayoría de los que han sido llamados a la Iglesia de Dios se han marchado y se han 

separado del amor de Cristo. Por decisión propia. Nuestras elecciones tienen mucho 
poder, ¿verdad? Mis elecciones. Solo podemos culparnos a nosotros mismos por las 

malas decisiones que tomamos. No podemos culpar a otros por nuestros problemas y 

dificultades. Sólo podemos culparnos a nosotros mismos por nuestras elecciones. 

Porque siempre podemos elegir a Dios, al camino de Dios, podemos elegir hacer las 

cosas a la manera de Dios. Porque Él nos dice como debemos tratar con sea lo que 
sea en la vida, con todo en la vida, si lo comprendemos. 

¿Quién nos separará del amor de Cristo? ¿Del amor de Dios, de agapē?  

Pues estoy convencido de que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, 
ni potestades... Y esto nos lleva de vuelta a la pregunta: ¿Cómo de convencidos 

estamos de que Dios es lo primero en nuestra vida? Porque de eso depende si 
podemos o no decir estas cosas con toda convicción porque creemos esto con todo 

nuestro ser. ¡No permitiremos que nada, absolutamente nada, nos aleje del camino 

de vida de Dios! Y, o bien tenemos esa convicción o no la tenemos. 

...ni lo presente ni lo por venir, ni lo alto ni lo profundo, ni ninguna otra cosa 
creada podrá separarnos del amor, agapē, de Dios que está en Josué, el Cristo, 

nuestro Señor. Cristo siempre es mencionado porque todo comienza con el Pesaj. 
Entendemos que tenemos que arrepentirnos para recibir el espíritu de Dios, para 

recibir la mente de Dios, para recibir el amor de Dios. Y el espíritu de Dios nos 

capacita para ejercitar el amor de Dios hacia otros porque nos esforzamos por hacer 

lo que es correcto, por pensar de la manera correcta hacia otros, por juzgar a otros 

de la manera correcta, por decir a otros lo que es correcto, por hablar de la manera 
correcta sobre otros. 
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2 Tesalonicenses 2. Cada vez que usted escuche esto debería sonar una alarma en su 

mente. ¿Qué está escrito en 2 Tesalonicenses 2? La Apostasía, el hombre de pecado, 

el hijo de perdición. Que locura, que increíble, todo por lo que hemos pasado. 

Vamos a repasar otra parte de esa serie de sermones en la que hemos hablado sobre 
lo que sucedió en la Apostasía. Ya hemos hablado sobre esto hoy. Es difícil no hablar 

sobre lo que pasó entonces y lo que Dios hizo después al establecer PKG y lo 

bendecidos que somos por tener esto. 

2 Tesalonicenses 2:9 se refiere al hombre de pecado y los que le siguieron. El inicuo 
vendrá, por obra de Satanás… ¡Increíble! Que alguien que estaba en el entorno de la 

Iglesia y que había aprendido del apóstol de Dios pudiera llegar a tal extremo para 

ser mencionado de esa manera. Hablaremos más sobre esto en la siguiente serie de 

sermones. 

…con toda clase de milagros, señales y prodigios falsos. Porque cuando las personas 

empiezan a alejarse del tronco del árbol, de la verdad, y se aferran a otras cosas que 

ellas quieren que sean enseñadas para que los demás también las sepan, cosas 

diferentes a lo que nos fue enseñado, hay poder involucrado en esto. Y ese poder no 

viene de ellas mismas y tampoco de Dios. Ese poder viene de un ser que trabaja 
activamente en el mundo y al que le encantaría ver a cualquiera de nosotros 

tropezar y elegir el camino equivocado. Esto es lo que Satanás y los demonios 

siempre han querido para todos a los que Dios ha llamado desde el comienzo de los 

tiempos. 

El otro día he estado leyendo una parte de la historia de Job y pensé: ¡Increíble todo 

lo que fue necesario para llevar a Job al arrepentimiento. Job confiaba mucho en sí 

mismo, en su propia justicia y en su fuerza física. Pero Job no confiaba realmente en 

Dios. Y Dios le mostró esto. Yo quedo maravillado con el poder de Dios para abrir 

nuestra mente y así podemos ver cosas que de otro modo no podemos ver. Porque 
para esto necesitamos Su espíritu santo. 

…con toda clase de milagros, señales y prodigios falsos. Ese poder está operando 

activamente en el mundo. He mencionado la historia de Job porque entonces Dios 

como que desafió a Satanás, diciéndole: “¿Ves a Mi siervo, Job?” Dios dice lo mismo 
de Su Iglesia. Satanás odia a cualquiera que quiera el camino de vida de Dios, que 

viva de acuerdo con el camino de vida de Dios. Es como si Dios estuviera diciendo a 

Satanás: “Míralos. Ahí están. Mira las elecciones que ellos están haciendo”. Y esto 

tiene un propósito. Y a veces Dios permite que Satanás nos ataque. 
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De hecho, eso puede influenciar nuestras oraciones, si lo entendemos. Porque a 

veces clamamos a Dios por liberación para nosotros mismos o para otros que están 

pasando por pruebas. Pero siempre debemos decir a Dios: “Si hay un propósito en 

esto, si hay algo que yo debo aprender de esto que no se puede aprender de otra 

manera, estoy dispuesto a pasar por esto”. A veces Dios permite que Satanás nos 
ataque porque hay cosas que podemos aprender al pasar por esas pruebas.  

Porque Dios siempre está ahí para ayudarnos. Da igual por lo que estemos pasando, 

Dios siempre está ahí para ayudarnos. Mismo que sean los peores ataques de parte 

del mundo espiritual, si nos estamos esforzando por hacer lo correcto delante de Dios 
y estamos clamando a Dios por ayuda para pasar por la prueba que sea, Dios usa eso 

para a moldearnos y formarnos, para enseñarnos cosas que no podríamos aprender de 

ninguna otra manera. Espero que ustedes entiendan lo que quiero decir con todo 

esto. 

A veces queremos que Dios nos saque a nosotros o a otros de las pruebas, de las 

dificultades, pero necesitamos orar a Dios en ese contexto: “Si hay algo en todo esto 

que les ayudará a ser salvos, a crecer, a madurar, a estar preparados para ser parte 

de los 144.000 o para lo que sea que ellos están siendo moldeados, para vivir en la 

nueva era, entonces que así sea. ¡Que siga la prueba!” En otras palabras: “Hágase la 
voluntad de Dios”. 

Siempre hay cosas que queremos para nuestra vida y para la vida de otros, pero 

siempre debemos decir a Dios: “Que no se haga mi voluntad pero la Tuya.” Debemos 

orar con ese entendimiento. 

Con toda perversidad engañará a los que se pierden porque no recibieron el 

amor, agapē, por la verdad... ¡Qué cosa tan asombrosa! Esto no fue escrito para las 

personas en el mundo. Esto fue escrito para a la Iglesia. Esto fue escrito para la 

Iglesia de Dios Universal durante la Era de Laodicea. Porque esas cosas empezaron a 

suceder durante ese periodo de tiempo. El amor de Dios, agapē, comenzó a enfriarse 

en la vida de las personas. Ese amor ha ido menguando cada vez más porque el 

espíritu de Dios ya no estaba fluyendo en la vida de las personas durante ese período 

de tiempo. 

El orgullo estaba en su apogeo. Esto es lo que estaba pasando espiritualmente. La 

tibieza estaba en su punto más alto. Todos nos volvimos tibios. Ya no estábamos en 

llamas por el camino de vida de Dios. Es horrible todo por las que la Iglesia pasó. 

“Que no se haga mi voluntad pero la Tuya.” Hemos aprendido mucho de todo esto. 
Hemos aprendido lecciones muy importantes al pasar por todo esto. Y debido a eso 

seguimos aquí hoy. Somos muy, pero que muy bendecidos. 
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…porque no recibieron el amor a la verdad... Esa es la historia de la Era de 

Laodicea. Las personas se alejaron de la verdad que Dios había dado a Su Iglesia a 

través de Herbert Armstrong. Esta es la historia de la Iglesia. Dios permitió que esto 

sucediera para mostrar lo que podemos hacer los seres humanos, mismo después de 
haber sido engendrados de Su espíritu santo. Lo que hicimos es mucho peor que lo 

que hizo Lucifer. 

...no recibieron el amor por la verdad, para así ser salvos. Por esto, Dios les 
enviará una fuerza de engaño… Y aquí la palabra traducida como engaño significa 
“enajenación”. Porque esto es lo que sucede con la mente de esas personas. Y 

cuanto más tiempo ellas quedan dormidas, teniendo la oportunidad de ser 

despertadas como tantos tienen, de considerar lo que creen y lo que su organización 

ha hecho o está haciendo. Porque en muchos casos ellas saben lo que es verdad y lo 

que está mal, pero se niegan a arrepentirse. Y esto es muy triste. 

¿Y qué sucede entonces? Ellas empiezan a alejarse de la verdad sobre los Días 

Sagrados, aunque sigan guardando el Sabbat semanal. O eso piensan. Como los 

adventistas del séptimo día que no celebran los Días Sagrados de Dios pero guardan 

el Sabbat. Es impresionante que las personas puedan alejarse tanto de la verdad. Y a 
eso se refiere lo que es dicho aquí. 

Por esto, Dios les enviará una fuerza de engaño para que crean la mentira... 
Porque si una persona ya no cree la verdad sobre los Días Sagrados, si cree que sólo 

tiene que guardar el Sabbat en el séptimo día, ella cree en la mentira. ¿Qué ha 
sucedido? ¿Qué ha ocurrido? O ellas van a otros grupos que también organizan la 

Fiesta de los Tabernáculos, quizá, porque ellas todavía creen que deben celebrar la 

Fiesta de los Tabernáculos. ¿Pero en una organización que está enseñando mentiras? 

¿Cómo justificar algo así? Pero la mente carnal puede justificar esas cosas porque las 

personas se alejan de la verdad y el espíritu de Dios ya no está trabajando con ellas. 
¡Qué triste! 

...para que sean juzgados todos los que no creen la verdad... Los que tuvieron esa 

oportunidad. Esto no se refiere a las personas del mundo. Todas esas cosas fueron 

escritas para la Iglesia. Tenemos la oportunidad de aferrarnos a la verdad. Y, o bien 
nos aferramos a la verdad o empezamos a no estar de acuerdo con ella, empezamos 

a pensar que ciertas cosas que la Iglesia de Dios no enseña son verdad. 

...sino que se complacen en la injusticia. ¿Cómo puede ser eso? ¿Piensa usted que 

las personas creen que ellas “se complacen en la injusticia”? Ellas no lo entienden, 
pero ellas se complacen en la injusticia porque eso es lo que ellas han elegido. Ellas 
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han elegido algo que no es justo y están complacidas con eso. Por eso ellas se 

marcharon. ¡Increíble! 

Tenemos que ser capaces de entender las cosas de las que estamos hablando aquí. 

Tenemos que entender esas cosas espiritualmente para ser fortalecidos en espíritu, 
para estar más en unidad con Dios, para poder ver las cosas de las que necesitamos 

deshacernos, a las que todavía nos aferramos, y reconocer lo peligrosas que son esas 

cosas. Porque usted puede hacer exactamente lo mismo que todas esas personas han 

hecho a lo largo del tiempo. No podemos permitir que eso ocurra ni en las cosas de 

menor importancia – o que podríamos considerar de menor importancia - porque no 
hay nada de menor importancia si no está de acuerdo con Dios. Si no estamos de 

acuerdo con Dios en algo, estamos equivocados. Y, o bien nos arrepentimos o nos 

alejaremos de la verdad. Y usted no puede evitarlo porque el espíritu de Dios deja de 

fluir en su vida. 

Yo no quiero que ver a nadie pasar por esto en la Iglesia de Dios antes de que Cristo 

regrese. Pero esto sigue sucediendo. Esto sucede constantemente, una y otra vez. 

Pero esto depende de la elección de cada persona. Dios nos ha dado a todos la 

libertad de elegir. 

Versículo 13 - Nosotros, en cambio, siempre debemos, esto es un deber, dar 
gracias a Dios por vosotros… Tenemos ese deber hacia Dios pero también los unos 

hacia los otros en el Cuerpo de Cristo. Debemos tener una relación correcta los unos 

con los otros. …siempre debemos dar gracias a Dios por vosotros, hermanos 
amados del Señor. ¿Y qué significa esto? Así es como debemos pensar los unos de los 
otros. Todos nosotros. No sólo Pablo como apóstol de Dios, pero cada uno de nosotros 

debe hacer lo mismo. 

Porque desde el principio Dios os ha escogido para salvación por la santificación 
del espíritu... Dios eligió a cada uno de nosotros. Y así es como debemos ver los unos 
a los otros. Todos hemos sido elegidos por Dios. Por eso es muy peligroso cuando 

juzgamos los unos a los otros, cuando menospreciamos los unos a los otros, cuando 

criticamos los unos en los otros. Si hay pecado involucrado, hay una manera de tratar 

con esto. Lo que pasa a menudo es que en ciertas cosas no hay pecado involucrado 

pero se trata simplemente de lo que nosotros mismos consideramos que está bien o 
mal. 

Porque desde el principio Dios os ha escogido para salvación por la santificación 
del espíritu y la fe en la verdad. ¡Lo que dice este versículo es impresionante! Dios 

nos ha dado la capacidad de creer la verdad a través del poder de Su espíritu santo. 
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Las demás personas en el mundo no tienen esa capacidad. ¿Y cuántos en la Iglesia 

han perdido esa capacidad? La mayoría. 

2 Tesalonicenses 3:3 - Pero fiel es el SEÑOR, que os establecerá... A eso debemos 

aferrarnos. Sabemos que Dios nos va a fortalecer, nos va a ayudar a estar plenamente 
establecidos. Todos nosotros. Y si permanecemos firmes, si hacemos lo que nos es 

dicho que hagamos, lo lograremos. 

Pero fiel es el SEÑOR, que os establecerá y os guardará del mal. Y esto es muy 

significativo. Ustedes se darán cuenta de lo significativo que es esto en la siguiente 
serie de sermones. 

En el SEÑOR tenemos confianza en que vosotros cumplís y seguiréis cumpliendo lo 
que os hemos encargado. Yo diría que esa confianza es más realista ahora. Pablo 

tenía esa confianza cuando él escribió esto. Y nosotros tenemos esa misma confianza 
cuando predicamos. Esto es lo que deseamos. Pero, debido a nuestras experiencias, 

debido a lo que ha sucedido en la Iglesia, sabemos que no todos harán esto. Porque 

tenemos libertad para elegir y algunos van a elegir algo diferente. 

Que el SEÑOR guie vuestros corazones hacia agapē... Esto es lo que todos 

deberíamos desear para los demás. El agapé de Dios. …y a perseverar como Cristo 
perseveró. 
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